

Privatduell eines Staatsmeister-Duos

ÖBERÖSTERREICH. Gleich mit zwei regierenden Staatsmeistern ist Oberösterreich bei der von Tips präsentierten 31. Internationalen Jännerrallye von 3. bis 5. Jänner 2014 in der Region Freistadt vertreten.

von REINHARD SPITZER

Stand hinter dem Antreten des elffachen rotweißbroten Champions Raimund Baumschlager (Skoda Fabia S2000) aus Rosegnau am Hengstpass ohnehin nie ein Fragezeichen, kehrt der frisch gebackene Beifahrer-Staatsmeister Sigi Schwarz nach siebenjähriger Pause in das Mühlviertel zurück. „Zusammen mit meinem Freund Gerwald Grössing peitschen wir wie gewohnt unseren Mitsubishi (Lancer EVO IX R4, Anm.) durch die Landschaft“, be-



Raimund Baumschlager und Sigi Schwarz (M. v. r.) bei der großen Staatsmeister-
ehrerung im Technischen Museum in Wien mit OSK-Präsident Harald Hertz (l.) und
dem Rallye-Kommissionsvorsitzenden Dietmar Hinteregger. Foto: OSK

stätigt der umtriebige „Kultwirt“ aus Steyrling. Bei seinem bis dato letzten Auftritt in Freistadt bei der 24. Jännerrallye 2006 landete Schwarz

mit dem ehemaligen Staatsmeister Achim Mörtl (Subaru Impreza STi) aus Kärnten hinter dem Lenkrad als Sieger der Gruppe N auf Gesamttrang zwei, 1:51

Minuten hinter Raimund Baumschlager/Bernhard Ettl. „Bei der denkwürdigen Feier in der Acanto Bar von Stefan Haneder in Freistadt lernte ich Gerwald kennen. Das waren die ersten Stunden einer inzwischen innigen Freundschaft“, erinnert sich Schwarz.

”

Die ersten Stunden einer inzwischen innigen Freundschaft erlebte ich mit Gerwald Grössing in der Acanto Bar.

SIGI SCHWARZ

“

Seine Rallyepremiere im Mühlviertel feierte der meistens prächtig aufgelegte „PS-Gastronom“ vor 27 Jahren auf Skoda. Unvergessen bleiben die Jännerrallyes an der Seite von Kris Rosenberger. www.jaennerrallye.at ■